

Betretungsverbot für unsere Einrichtungen

Zur Vermeidung einer Corona-Infektion besteht für Personen, die sich in den letzten 14 Tagen in Risikogebieten im Ausland oder besonders betroffenen Regionen im Inland nach der RKI-Klassifizierung (z. Z. China –Provinz Hubei und Stadt Wuhan, Italien, Iran, Südkorea, Spanien –Madrid-, Deutschland – Landkreis Heinsberg-, Frankreich-Region Grand Est hier Elsass, Lothringen und Champagne-Ardennes- , Österreich- Tirol- , New York, aufgehalten haben,

ein generelles Betretungsverbot.

Falls Ihr Anliegen keinen Aufschub duldet, kontaktieren Sie bitte Ihre Einrichtungsleitung telefonisch oder per E-Mail.

Mit freundlichen Grüßen

Die Einrichtungsleitungen der KiTas unter Trägerschaft des Caritasverband Trier e.V.